

9/27

わたしは、わたしを受け入れたすべての人々、すなわち、わたしの名を信じた人々には、神の子どもとされる特権を与えた。わたしを受け入れることと、わたしの名（すなわちわたしが本質的にどのような者であるか）を信じることとの間には、非常に緊密な結びつきがある。贈り物を受け取るには、それなりの開かれた状態が必要である。しかも、このわたしには、考えうる最もよい贈り物である。わたしをあなたの救いの神と認めることで、あなたは、わたしが与えようとしている永遠のいのちが本物であることを信じることができる。確かにそれはあなたのために与えられるものである。

神の子どもであることは、筆舌に尽くしがたい素晴らしいことである。わたしはあなたの救い主であり、絶えずそばにいる仲間となる。あなたがこの暗い世界を旅する人生の途上で、わたしは一步一步あなたとともに行く。わたしは道を照らすだけでなく、あなたの思いと心をも照らす光を供給しよう。わたしは今から永遠まで、あなたに喜びを与えることに大変な喜びを覚える。この地上であなたが経験する最も明るい日



## 詩篇 17:15

しかし私は義のうちに御顔を仰ぎ見目覚めるとき御姿に満ち足りるでしょう。